

1006. Veröffentlichung

gründlich geschafft. 3.000

Su schwätze mir

Dä Sommer-Hoorschnitt!



Von Katharina Schaaf

Die Sonn brennt heiß, die Loft weht lau,
doht dä Schang säin Gritt belehre...
on dau sehs aus, wie'n ahle Frau,
loss bluhs däin Mähn' bahl schere!

Guck dir die annere Wäiwer an –
met denne Sommer-Köppcher,
su korz gefranzelt, net vill dran,
die sehn leef aus, wie Pöppcher.

Gläich hat dat Grittche sich entschloss;
et läift met Riesenschritte ...
zom „Ballewutz“ wünscht sich vom Boss –
en Frisur, scheen, korz geschnitte.

„Ich möcht geer zehn Johr jünger säin –
schneid ab dä ganze Krempel,
macht mich häit mol besonnersch fän –
fier mäine ahle Sempel!

Als ohmens dann dä Schang heim
kimmt, beguggt sich säine „Engel“
su korz geschor, su fresch getrimmt.
Do fällt dä glatt vom „Stengel“.

Ä meint: „Die ganz moderne Schau –
kimmt doch bai dir net an,
ierscht sohsde aus wie'n ahle Frau,
jetzt, wie en ahle Mann!

Kath. Schaaf 5.8.08

2008, Frankfurter Allgemeine Zeitung